

La Fraternité resserre les liens

Du 23 au 25 septembre de cette année, la fanfare La Fraternité de Noës s'est rendue en Alsace. Le comité de la société, emmenée par son président Steves Caloz, souhaitait depuis quelques temps remercier les musiciens pour leur engagement sans faille, en particulier lors de l'organisation du Junior Slow Melody en 2009. Comme l'Amicale des fanfares du Centre et l'inauguration des costumes sont agendées en 2013 et qu'il y aura du travail sur la planche d'ici peu, 2011 était une année charnière. L'occasion de faire une belle sortie s'est présentée grâce aux contacts privilégiés de Bertrand Caloz, vice-président de la société de musique, avec Roland Mack, fondateur du parc de loisir

Europa-Park, non loin de Freiburg im Breisgau, et un encaveur du village de Wuenheim, dans les Vosges.

La sortie a parfaitement conjugué détente et musique. Les musiciens ont pu découvrir ou redécouvrir les nombreuses attractions d'Europa-Park le vendredi soir et durant la journée de



samedi. Celle-ci a été ponctuée par un concert dans le kiosque à musique du parc d'attraction. En fin de journée, la Fraternité a pris la direction des Vosges. La journée de dimanche a été consacrée à la fête des vendanges du village de Wuenheim. Au programme : visite du vignoble et dégustation de vins, puis concert apéritif sous la direction de David Bonvin. Après une copieuse choucroute garnie, les musiciens ont participé au cortège de la fête et à l'animation du village. La rentrée en car s'est déroulée dans une belle ambiance.

Steves Caloz confirme : « C'était une magnifique sortie, qui a fait très plaisir aux jeunes qui sont tous issus de notre école de musique « Les Croque-notes » et à son directeur Samuel Cacialli. D'ailleurs, les inscriptions pour cette année sont toujours possibles auprès du président Patrick Antille au 078 662 72 72 ! »

